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アメリカのメジャーリーグの野球選手のイチローを知っていますか。 

イチロー選手は，こう言っています。「小さいことを積み重ねていくことがとんでもないと

ころへ行くただ一つの道だ」と。小さい当たり前のことを積み重ねていくことが，成功のただ

一つの方法，つまり「当たり前のことを当たり前にする」ということです。 

 

たとえば，くつ箱に靴をきちんとそろえておくのは当たり前ですよね。くつ箱の上側の棚に

上ばきを，下側に運動ぐつを置くのも当たり前。でも，「面倒だから，急いでいるからやらな

い，楽をしたい」という気持ちからつい，上ばきを下側に置いて帰っていませんか。 

実は，当たり前のことをいつも当たり前にするのは難しいことなのです。イチロー選手は，

野球だけでなく，普段の生活の１つ１つの当たり前を当たり前にすること，それが成功するポ

イントだと教えてくれています。 

 

また，「当たり前のことを当たり前にする」ためには，どうしてそれが当たり前なのか，考

えてみることも必要です。くつ箱に上ばきと運動ぐつを同じところに置かないのはなぜでしょ

うか。それは，同じところに置くと，上ばきにも泥や砂が着いてしまうからですよね。そんな

上ばきで廊下や教室を歩いたら，校舎の中が砂だらけになってしまいます。 

理由を考えて，それが分かれば，当たり前にすることがよりかんたんになります。 

 

くつの置き方の他にも，実は気がつかないうちに，当たり前だったことができなくなること

があります。友達と話したり，遊んだり，勉強したりするとき，いつの間にか，相手のことを

考えず，思いや身体をぶつけたりしてしまう。道を通るのに慣れて，危険なのに道で遊びなが

ら登下校したり，お店や自分のでないものを，断りもなく持って出てしまったり，スマホやゲ

ーム機を使う時間やマナーが守れなかったり，，，  

 

もう一度，自分の当たり前を思い出してみてください。当たり前のことを当

たり前にする，それを心がけること。当たり前の理由を考えること，それが大

切です。校長先生は，朝ときどき，くつ箱の中の上ばきを見て，くつの置き方

を直しています。ここにいる全員が，くつの置き方に気をつける人になれてい

る，「当たり前のことを当たり前にする人」になれていると，うれしいです。   

 （全校朝礼 校長の話より） 

 

桃の栽培の出前授業 ３年 

10月 5日に，3年生を対象として，興陽高校の生徒 3名による桃の栽

培について学ぶ出前授業が行われました。冬にも剪定の作業があるなど，

桃栽培の大変さを学びました。 
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芳泉ガメ 大量発生中！！ 

 本校と分校の階段の右側に，児童会

が創立 40 周年を記念して作成した

キャラクター「芳泉ガメ」をカラフル

なステッカーにして，全部で 100枚

貼っています。階段を上り下りするときは，この「芳泉ガメ」を目印に，安

全に気をつけて右側を通るようにしてください。 

 

自律 協同 友愛 奉仕 4年 山の学校  

 4 年生が，「自律 協同 友愛 奉仕」をテーマに，Ａ班が９月

20 日から，Ｂ班が 9 月 21 日から，日応寺の岡山市少年自然

の家で，1泊 2日の「山の学校」を体験しました。 

 山の中をグループで歩く「ネイチャーワーク」や，真っ暗な

道をみんなで歩く「ナイトハイク」，ずぶ濡れになりながら谷川

を進む「谷川体験」などを行いました。 

仲間と一緒に宿泊し，その生活を通して仲間と力を合わせて

活動に取り組む喜びを味わったり，４年生の一員としての意識

を高めたりすることができ，成長した姿で学校に戻ることができました。 

 

全員参加 5年 校外学習 

１０月５日に，5 年生が欠席者０人の全員参加で，株式会社

ＪＦＥスチールと倉敷科学センターでの校外学習を行いまし 

た。学校外でのマナーに気をつけながら，工場や，プラネタリ

ウム，科学展示室などを見学しました。 

 

ファジアーノ岡山の選手と交流会 5年 

10 月 3 日に，5 年生

がファジアーノ岡山の

伊藤選手，チャン・ソグ

オン選手，通訳さん，ス

タッフさんとの交流会

を行いました。 

リフティングを見せ

てもらったり，長なわと

びやパスゲームなどを一緒に行ったりしました。伊藤選手からは，「好きなことが夢や目標に

なりました。好きなことだからこそ，夢や目標に向かって，ものすごく努力しました。大事

なことは，夢に向かって努力することです。」という言葉をいただきました。（10月 22日の

ホームでの試合を観戦すると，オリジナルＴシャツがプレゼントされるそうです。） 

 

 

 


